



竜北中学校一学期の様子

生徒総会



5月15日(月)に生徒総会が行われ、本年度の生徒会の取り組みが決まりました。

最初に生徒会長から「この学校を元気な声であいさつができるようにしよう」という呼びかけがありました。次に生徒会執行部から本年度の生徒会テーマの提案があり、「Challenge」(チャレンジ：挑戦)に決まりました。その後は各専門委員会からの活動計画が発表され、それに対する質疑応答が行われ、活発な会になりました。

今年一年間、生徒全員の力を結集して、竜北中学校をさらに素晴らしい学校にしていきます。



2年生 修学旅行

2年生は、5月16日(火)から18日(木)までの2泊3日、沖縄への修学旅行に出かけました。残念ながら沖縄は梅雨入りしており、1日目は雨で飛行機の到着が遅れてしまいました。しかし、子どもたちの願いが通じたのか、その後は雨に悩まされることもなく、予定通りの行程で進むことができました。

2日目はホテル前のビーチで海水浴もでき、沖縄のきれいな海で一足早い夏を体感することもできました。多くの生徒が初めての沖縄でしたが、戦争の悲惨さ、平和の喜び、また、沖縄独特の自然や文化をしっかりと学び取り、貴重な体験をした3日間でした。



1年生 集団宿泊

1年生は5月16日（火）から17日（水）まで1泊2日の集団宿泊教室を、あしきた青少年の家で行いました。まだ入学間もない1年生でしたが、寝起きを共にし、さまざまな活動を通して、クラスの和、学年の和を高めることができました。青少年の家の先生に教わった、「言われてできるのは小学生、言われなくてもできるのが中学生」という言葉を胸に刻み、自主的な行動を心がけていきます。



八代中学校総合体育大会（中体連）

中学校の運動部活動の集大成である中学校総合体育大会（中体連）の八代地区大会が6月24日から25日に行われ、各種目で竜北中の選手たちが大いに活躍しました。多くの3年生はこの大会を最後に引退することになります。部活動で培った精神を、これからもさまざまな場面で生かしていきます。なお、優勝した女子バスケットボール部、個人で卓球、テニス、水泳、体操が県大会の出場権を獲得しました。

